

### Presseinformation

Klagenfurt, am 28. Mai 2020

# AIRPORT KLAGENFURT Flugverbindungen POST Corona

Nach dem COVID-19 bedingten eingeschränkten Flugverkehr in Österreich und den Meldungen der letzten Tage, planen einige Airlines wieder die Aufnahme des Flugbetriebes in einem eingeschränkten Ausmaß. Auch am Airport Klagenfurt verdichten sich die Gespräche und Abstimmungen mit den Airlines zur Wiederaufnahme der geplanten Flüge nach Köln und Palma de Mallorca.

#### **EUROWINGS (www.eurowings.com)**

Laut aktuellem Flugplan startet die Köln-Klagenfurt Verbindung wieder **mit 19. Juni 2020** an den Flugtagen Montag und Freitag. Je nach Auslastung plant die Airline eine Aufstockung für die Folgemonate.

# LAUDAMOTION (www.laudamotion.com)

Die Strecke Klagenfurt-Palma de Mallorca soll **mit 26. Juni 2020** wieder aufgenommen werden, jedoch vorerst nur einmal wöchentlich am Freitag. Ab August sind die Flugtage Dienstag und Freitag laut der Buchungsplattform der Lauda Motion wieder buchbar.

## **AUSTRIAN AIRLINES (www.austrian.com)**

In Bezug auf die Aufnahme der Wien-Klagenfurt Verbindung gibt es derzeit keine verbindlichen Informationen seitens der Austrian Airlines.

Die Auflagen seitens der Österreichischen Bundesregierung in Bezug auf den Grenzübertritt in die einzelnen Länder bzw. auch die Auflagen in Bezug auf die Wiedereinreise, sind auf der offiziellen Seite der Bundesregierung immer aktuell nachzulesen.

https://www.oesterreich.gv.at/themen/freizeit\_und\_strassenverkehr/reisen\_und\_ferien/Reisebeschr%C3%A4nkungen-durch-das-Coronavirus.html

Der guten Ordnung halber erlauben wir uns darauf hinzuweisen, dass dies ein Status Quo Update ist.

Marion Trattnig-Stultschnig
Leitung Marketing, PR & Unternehmenskommunikation
Lilihill Capital Group GmbH
0664-882 107 35
pr@lilihill.at | www.lilihill.at